

Approbation à l'unanimité

Résolution sur les aides en Abruzzes

Le Conseil de la Vallée a approuvé à l'unanimité une résolution sur la participation de la Vallée d'Aoste à la reconstruction des zones de l'Abruzzes touchées par le tremblement de terre.

A travers cette résolution, le Conseil de la Vallée « exprime sa solidarité à la population des Abruzzes et aux familles des victimes et ses remerciements aux responsables et aux opérateurs du systèmes de protection civile, des pompiers valdôtains et de bénévolat régional » et « engage le Président de la Région afin que la Vallée d'Aoste participe effectivement à la reconstruction ; les interventions de la Vallée d'Aoste soient directes et, autant que possible, concentrées en faveur d'un territoire et d'une communauté précis, identifiés de

concert avec la Région Abruzzes. »

Au cours de la discussion, le Président de la Région Auguste Rolandin a déclaré que « la résolution a été signée par tous les Chefs de Groupe du Conseil de la Vallée afin de confirmer à nouveau une attention envers ce qui est en train de se passer et répéter l'engagement d'intervenir de manière ponctuelle et coordonnée. Aujourd'hui, nous devons concentrer au maximum notre attention dans le travail de reconstruction tant des bâtiments publics que privés. Je tiens à remercier la Protection civile valdôtaine, les pompiers volontaires et professionnels pour leur activité sur le territoire de l'Abruzzes. »

